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ATA Nº 10/2018 – Reunião para indicação de representação docente 1 

Aos dez dias do mês de julho de dois mil e dezoito, às dez horas e trinta minutos, 2 

encontraram-se na Sala de Reuniões do CEFID: os docentes Alexandro Andrade 3 

(presidente), Adriana C. A. Guimarães, Caroline Ruschel, Helio Roesler, Suzana 4 

Matheus Pereira, Vitor Pereira Costa; discente João A. G. Raimundo; e o técnico 5 

universitário Rafael Oliveira do Prado (secretário acadêmico).  O objetivo da reunião foi 6 

a indicação para o Colegiado do Programa de Ciências do Movimento Humano 7 

(PPGCMH) de um representante docente do curso de doutorado para a linha de pesquisa 8 

Comportamento Motor e de um representante docente do curso de mestrado para a linha 9 

de pesquisa Desempenho no Esporte. Diante da ausência da maioria dos professores das 10 

respectivas linhas e do fato dos professores Suzana e Vitor se disponibilizarem para 11 

ocupar as vagas em aberto para representação docente, o Colegiado junto com os 12 

professores presentes decidiu por unanimidade que a vaga de representação para o curso 13 

de doutorado – linha de pesquisa Comportamento Motor – será ocupada pela Profa. 14 

Suzana e a vaga de representação para o curso de mestrado – linha de pesquisa 15 

Desempenho no Esporte – será ocupada pelo Prof. Vitor. Foi indicado também que a 16 

vaga de representante suplente para o curso de doutorado será para a Profa. Suzana 17 

Cristina Domenech, a ser aceita, e a vaga de representante suplente para o curso de 18 

mestrado será para a Profa. Thaís Silva Beltrame, também a ser aceita. O Coordenador 19 

do PPGCMH Prof. Dr. Alexandro Andrade convoca uma reunião a ser organizada pelos 20 

acadêmicos para preenchimento das vagas em aberto de representação discente. A Profa. 21 

Suzana M. Pereira comentou que esteve em um evento na UFSC sobre iniciação 22 

científica e percebeu que, diferente do que ocorre no CEFID, lá existe um envolvimento 23 

dos alunos e professores frente a uma reunião, um motivo, pessoas se conhecendo e se 24 

comprometendo com algo. Em seguida sugere que no CEFID poderia ser realizado um 25 

evento parecido para fortalecer o comprometimento e envolvimento dos professores e 26 

acadêmicos. O discente João relatou que em função do último edital de bolsas houve 27 

diversas manifestações e descontentamentos nas mídias sociais e por isso foi realizada 28 

uma reunião para os membros da comissão conversarem com os alunos. No entanto, 29 

apenas cerca de 20 acadêmicos compareceram na reunião. A Profa. Adriana comentou 30 

sobre o fato das pessoas não se interessarem em participar dos assuntos acadêmicos, os 31 

professores, assim como os alunos, reclamam em mídias sociais, mas na hora de se 32 

reunirem para conversar fisicamente não comparecem nas reuniões, não participam das 33 

comissões e é difícil saber como resolver essa situação. O Prof. Alexandro registrou que 34 

a responsabilidade principal é dos professores e que o aluno é retrato do que recebe dos 35 

professores que os orientam. Nada a mais havendo a tratar, o presidente agradece 36 

encerra a reunião da qual eu, Rafael Oliveira do Prado, lavrei a presente ata que após 37 

lida e acatada, vai assinada por todos.  Florianópolis, 25 de julho de 2018. 38 


